



No. 121 26 DEC 1977

Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F
会長 柳川和一郎 幹事 宮田敬之佑 会報委員長 土岐甚五郎

才121回 例会 昭和52年12月26日(月)於海南商工会議所
(海南R.C.と合同例会)

1. 開会司会 海南R.C. 沢秀雄
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. 出席率 87.88% 会員総数 33名 出席者数 29名
前回修正出席率 93.94%
出席標語 ミマイキャップして次週例会晴れ晴れとミ (柳川君)
4. ゲスト 海南ライオンズクラブ会長 中野裕行様
" 幹事 田伏太一様
5. メイキャップ 柳川和一郎君 (12/21 於海南R.C.)
6. 会長スピーチ 角田文男 海南R.C.会長

会員の皆様今年も後数日を残すのみとなりました。何かと御多忙な事と思います。本日は海南東クラブとの合同例会でございますが昨年はホストを東クラブさんが受けもっていただきましたが今回は私共海南クラブがホストということをこうして代表して御挨拶をしているわけでございます。又本日はゲストとして海南ライオンズクラブ会長中野様と幹事田伏様をお招きしましたところ年末御多忙中にも拘りませず心よく応じていただき有難うございました。又過日はライオンズクラブの例会に御招待をいただき御盛会を拝見し、誠に有難うございました。

さて、私と東クラブの柳川さんとが本年7月に会長を仰せつかりましてから半年経ちました。この上半期を大過なく勤めさせていただきましたのも皆様の絶大な御協力と御支援の賜と厚く御礼申上げます。来年からの残る下半期も上半期同様の御支援を賜ります様お願い申上げます。上半期中にはロータリー活動には人の和が如何に大事であるか、リーダーシップは如何に難しいものであるかを学ばせていただきました。

SERVE TO UNITE MANKIND 全人類を結びつけるために奉仕せよ

さて今年は、実に日本経済にとりましては大変な年でありました。円高に加えて不況倒産、失業と重なり皆様も企業維持のためには大変な御努力をされたことと存じます。幸いに両クラブの中には一人の落伍者もなく、こうして『ニコヤカ』に顔をそろへて談笑出来ることは誠に結構なことであります。しかし来年は更に状況が厳しくなることが予想されますので、新年からは更に決意を新たにして事業活動に、ロータリーの奉仕活動に、又御自身の御健康にくれぐれも御留意されまして、十二分の御活躍をお祈りいたします。終りにのぞみまして皆様方良いお年をお迎へ遊ばさる様お祈りしまして御挨拶といたします。

7. 幹事報告

年末のこととて、特に御報告することはございません。

8. ゲスト挨拶 海南ライオンズクラブ会長 中野裕行様

一言お礼を兼ねて御挨拶をいたします。私はかねてより先輩格のロータリーさんの例会に出席させていただき色々勉強したいと念願して居りましたところ、本日はこの合同例会にお招きいただき、私の念願を叶えさせていただき有難うございました。特にニコニコ箱の和やかな雰囲気にはさすが伝統あるロータリーさんだと感心をいたしました。

ロータリーソング「我等の生業」の中にある平和と親睦そのものだなあ………と思います。

昔から「見ざる、言わざる、聞かざる」という諺がございますが、私はそれと反対に何でも見てやろう、聞いてやろう、そしてより多くの人と接して自分の悪いところを見出してやろうと常に考えて居ります。

私は海南のライオンズクラブの会長になりまして、一年間は全力投球で奉仕しようと考えてやって居ります。それについては会員の絶大な支援をいただいて居るわけです。今後はロータリークラブさんとも相携へて合同の地域社会への奉仕活動を持ってもよいのではないかと思って居ります。

昭和52年も後数日で暮れんとしているわけですが、この一年間は高度成長から低成長への移行により経済活動の鈍化した大変な年であったわけですが、こうして皆様方のお元気な姿を拝見し、又見渡したところ私の常日頃御愛顧を得ている方々ばかりで非常にたのもしく感じているわけでございます。来る新年からもお互に頑張って行きたいものだと思います。

海南ライオンズクラブも今年は16年目でございますが、どうしても16年というとマンネリ化して参ります。どうしたものだろうと思いあぐねておりましたところ、6月にライオンズクラブが日本に出来まして25周年になりますので、その式典がございました。ライオンズクラブ国際会長であるブラジルのソプラーノ氏が講演をされました。その中の話に胸打たれるところがございましたので、御披露をさせていただきます。「私の掌に一羽の小鳥がございます。

この小鳥は生きているか、或は死んでいるか、どちらでしょうか?」と質問をします。

あなたが小鳥は生きていると言えば、私は掌で握りつぶして殺してしまって、「ホラこの通り死んでいます」と言います。又あなたが小鳥は死んでいると言えば、私はそっと掌を開いて「ホラ、この通り生きているではありませんか」と言います。

海南ライオンズクラブは丁度この小鳥と同じ様にあなたの掌の中にあって生かすも殺すも貴方の意志次第ではありますかと……

私はこの話をオ一回の例会の時にお話をしましたら、会員全員から万雷の拍手を以て協力の約束をいただきてオ一步踏み出したわけでございます。吾々もロータリークラブ同様「we Serve」と云いまして奉仕をオ一に考へて、色々活動をしているわけですが、私としては会員の融和をもう少し計りたいと考へて居りますが、本日はこの和やかな、ユーモア溢れる皆様方の例会を拝見し、私としては感得するところがございました。

来る年には皆様方の御隆昌と海南ロータリークラブ並びに海南東ロータリークラブの益々の御発展を御祈りしまして、私の挨拶を終らせていただきます。
有難うございました。

9. 会長スピーチ 柳川会長

余りと言えば余りにも厳しい年が365日中360日過ぎました。後5日を平穏無事に見過そうではありませんか、そして来る年昭和53年には私共自身の上に、そして家族に、ライオンズクラブに、ロータリークラブに、そして山川草木、そして花鳥風月、そして尚宇宙、森羅万象にいたるまでよりよい年であります様に祈りつつ閉会の言葉をしたいと思います。

ロータリーに関する感銘的な思想

出席

出席は ロータリーの「とりで」であります。

出席は あなたがどの程度ロータリー精神に徹しているかを知る物差しであります。

出席は あなたの利他的奉仕の分野を決定します。

出席は 所属クラブの活動に対するあなたの関心度を明示します。

出席は 新しい友をつくると同時に古い友人を失いたくないというあなたの願望を実証します。

出席は あなたにとってロータリーがどのような意味を持つかということを明確に語るものであります。

新人口ータリアンに教えるべきこと

あなたは質問を受けた時にいつでもすぐ解答できるようにしておくこと！

新会員に教えるべき事柄は無限あります。何故ならば新人口ータリアンはこの組織の種々の部面に入って行くにつれて新たな疑問がわいて来るからであります。

あなたは、ロータリーは長い間真理の仮面をかぶっていた学説をくつがえすものであることに気付くでしょう。ロータリーは、金銭がすべてであるという考え方一即ち、人間の幸福の質と量は法に触れない範囲で得た金額に対応するという考えを打ちくだき、非合法的かつ不徳義な職業の価値を否定し、そして各人が自分の仲間、国、神により一層奉仕できるよう全力をつくすことを強調しております。ロータリーはその会員に、「超我の奉仕」の理論の実践を誓わせ、そして彼を高度の実務規準と高潔な市民性とを強く人心に訴えているところの活気に満ち、愛情深く、積極的かつ不屈な勢力の一員にしてしまいます。

ロータリーは、「奉仕」の心が確固とせず、また顕著でも、支配的でもないところに人間の幸福が存在するとは思っていません。ロータリーは、成功せんがためになされた「奉仕」によって成功度を評価します。ロータリーは利己主義の冷たい心をとかして、愛情から生れたささやかな新切心と人生に生きがいを感じさせる同情心にあふれたものにしてしまうのであります。



ニコニコBOX

中尾公彦君（野上町の特別報酬管理委員に選任されました）

前窪紀文君（12/23に地鎮祭で御祝儀をいただきました）

上田文亮君（今年も100%の出席を完遂しました）

西岡 豊君（マージャン連盟より2段を授りました）

林孝次郎君（家内の親2人が退院しました）

山野裕正君（Xマスにパーティ券を友人から贈られたので久方ぶり女房孝行が出来ました）

松田易己君（東京出張中に財布を落しましたが、幸に戻りました）

田岡啓一君（歯科医ゴルフコンペに優勝しました）

中村雅行君（タクシー協会常任理事に選出されました）

柳川和一郎君（和歌山県庭球ランキング壮年の部 オ一位）

宮田敬之佑君（本日は海南クラブとの合同例会の事とて、ニコニコの
自主申告が少いのではないかと心配して居りましたが、
多数の皆様の御協力をいただき感謝いたします）

上南雅延君（同上）

ライオンズクラブ様より御芳志

次回例会案内 № 122 昭和53年1月9日（月）PM 6:30～於海南商工会議所
婦人同伴例会

奉仕……それは感謝の気持から

オ266 地区ガバナー 菅 生 謙 三

奉仕するために出席せよ

1977～78年度会長 柳 川 和 一 郎